



RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行：岡山理科大学附属高等学校PTA（岡山市北区理大町1-1）

発行者：三宅 孝明

印刷：土師印刷工芸株式会社

はばたこう明日へ

NO. 62

理大附高 PTA 新聞

2023年(令和5年)3月1日(水)

<http://okayama.ridaifu.net>



PTA会長 三宅 孝明

卒業おめでとうございます。感染症の影響で、思うように活動ができない3年間でしたが、それでも皆さんの工夫で有意義な学校生活を送ることができたのではないかと思います。今後も先生や、ご両親に支えてもらったことを忘れず、それぞれのフィールドでのご活躍を期待しています。

保護者の皆様、長きにわたりまして PTA 活動にご尽力いただき、誠にありがとうございました。今後とも加計学園の発展を祈り、さらなるご理解を賜りますようお願い申し上げます。



校長 田原 誠

卒業生の皆さん。卒業おめでとうございます。当然のことがいくつも覆ってしまった3年間でしたね。世界はこれからも思いもかけない変貌

を遂げるでしょう。

世界観や価値観が揺らいでしまうそんな社会をたくましく生きて行くには、多様な考え方や判断との対話を心掛け、よく調べ、よく考え、自分の意見をまとめることを習慣付けていってください。これから的人生に幸多からんことを祈ります。

卒業おめでとう

＊教頭 是沢晋哉＊

ご卒業おめでとうございます。新しい環境でも仲間を大切にしながら積極的に道を拓いていってください。

＊教頭 難波徹洋＊

「正解を選ぶのではなく、自分が選んだ道を正解にする」という言葉を皆さんに贈ります。自分の道に迷ったら、この言葉を思い出してください。

＊中高一貫コース主任野田利之＊

コロナで制限の多い中、高校生活を上手に楽しまれていました。皆さんの将来が幸多いことをお祈りします。

＊グローバルサイエンスコース主任 村木千賀子＊

卒業おめでとう。高校生活は人生の輝く1ページです。この経験を生かし、より一層の活躍を心から期待します。

＊スポーツサイエンスコース主任 松村道則＊

大人への扉が開かれました。眩しく輝かしい未来の光が差し込んでいます。力強く踏み出して行ってください。

＊国際バカロレアコース主任 松浦美和＊

Even though we face the difficulties of today and tomorrow, I still have a dream.— Martin Luther King, Jr.

Risk-takers (The IB Learner Profileより) として、ハードルを飛び越えて下さい。夢の実現のために。

＊総合進学コース主任 野田光章＊

ご卒業おめでとうございます。それぞれのステージでの活躍を期待します。



執行部

変わらぬコロナ禍、4月に2年振りの役員会が開催出来ました。その後ZOOMでの会議を余儀なくされました。中四国P連愛媛大会と全国P連石川大会には参加でき、次へと続く有意義で実りある執行部運営が出来ました。

PTA執行部
委員会から
1年間、ご協力
ありがとうございました



環境美化委員会

コロナ禍ではありますが、多くの方にご協力いただき無事活動を終えることができました。有難うございました。



保導厚生委員会

今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、大幅に制限された中で活動となりました。現在も厳しい状況は続いているですが、来年度も見据えて少しずつ活動できるよう検討しているところです。



広報委員会

今年度、開催された行事に取材に入り、普段見る事のない子ども達の笑顔を撮ることができ、とても楽しかったです。